



Гуманитарный
проект
«Здоровые дети
- здоровая
страна»



1. Срок реализации проекта: 2021-2022

2. Организация заявитель, предлагающий проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад № 314 г. Минска»

3. Создание условий в учреждении образования для игровой двигательной активности на свежем воздухе воспитанников, способствующей их социализации, формированию основ здорового образа жизни.

4. Целевая группа: не менее 180 воспитанников от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования, законные представители воспитанников

5. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

5.1. Приобретение и оснащение напольного, игрового и спортивного оборудования для спортивной площадки.

5.2. Использование спортивного комплекса для внедрения современных подходов к постепенному освоению техники движений в разных видах деятельности.

5.3. Проведение семинаров, семинаров-практикумов, круглых столов консультаций и других мероприятий с педагогами и родителями по воспитанию физической культуры личности.

5.4. Проведение спортивных мероприятий совместно с родителями способствующих приобщению к идеям олимпийского движения.

5.5. Обмен педагогическим опытом в проведении открытых занятий, спортивных игр, оздоровительных мероприятий на свежем воздухе с применением информационно - коммуникационных технологий, в том числе онлайн-взаимодействия.

5.6. Проведение в рамках района и города совместных с учреждениями образования спортивных мероприятий – «Олимпийцы среди нас».

7. Общий объём финансирования (в долларах США): 27 650

Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)
Средства донора	25 650
Софинансирование	2 200

8. Место реализации проекта: г. Минск, ул. М.Богдановича, 68А

9. Контактное лицо: Л.В.Хальцева, руководитель физического воспитания ясли-сад № 314 г. Минска», тел.+375 392 57 25,
e-mail: ddu314@minsk.edu.by



UMANITARIAN
PROJECT
"Healthy children
- a healthy
country"



1. Project implementation period: 2021-2022.

2. The project is proposed by the applicant organization: The State educational institution: "Nursery-kindergarten No. 314 of Minsk"

3. Creation of a modern developing spatial environment at the territory of the institution of preschool education;

4. Target group:

Focus group: no less than 180 children of 2-7 years old children who attend educational institution and their legal representatives.

5. Brief description of the project activities:

5.1. Equipping the territory of the institution with sports and playground equipment (sports ground, children's playgrounds).

5.2. The use of sports and gaming complexes for the implementation of modern approaches to the gradual development of motion techniques.

5.3. Conducting seminars, workshops, round tables of consultations and other events with teachers and parents on the education of the physical culture of the person.

5.4. Carrying out sporting events together with parents promoting familiarization with the ideas of the Olympic movement

5.5. Exchange of pedagogical experience in conducting open classes, sports, recreational activities in the open air with the use of information and communication technologies, including online interaction.

5.6. Conducting within the region and city, joint sports events with educational institutions - "Olympians among us".

6. Total funding (US dollars): 27,650

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	25 650
Co-financing	2 000

7. Location of the project: Minsk, st. M.Bogdanovich, 68A
"Nursery-kindergarten No. 314 of Minsk"

8. Contact person: L.V.Khhaltsava, head of the physical education "Nursery-kindergarten No. 314 of Minsk", тел.+375 (17) 392 57 25,
e-mail: ddu314@minsk.edu.by